

Meister von morgen schon heute

AUSSTELLUNG Galerie Gecko zeigt ab heute beeindruckende Werke junger Kunststudenten.

Bunte und fantasievolle Ölgemälde junger Künstler sind ab heute in der Galerie Gecko in den Güterhallen zu bestaunen. Unter dem hochtrabenden Titel der Ausstellung „Meister von morgen II“ versuchen insgesamt 12 Studenten der renommierten Kunstakademie Düsseldorf mit ihrem eigenen, ganz individuellen Stil die Besucher von ihrem Talent zu überzeugen.

Junge Künstler freuen sich darauf, den Besuchern ihr Können zu zeigen

Den Anfang machen sechs junge Talente, darunter Robert Svarc, der bereits im sechsten Semester Kunst studiert. Er hat schon drei Galerieausstellungen hinter sich und freut sich, auch den Solinger Kunstliebhabern seine Werke zeigen zu können. Im Rahmen einer offenen Ausstellung in der Kunstakademie ist Galerist Klaus Gehrman, der anhand technischer und handwerklicher Qualität Künstler ausgesucht hat, auf seinen besonderen malerischen Stil aufmerksam geworden.

Leicht abstrahierte Porträts, auf denen die Farbe pastos aufgetragen wurde und an Wachs erinnert, zeigen beispielsweise eines



Farbenfroh, beeindruckend und nachdenklich: Als „Meister von morgen“ präsentieren die jungen Künstler Niels Hübner, Robert Svarc und Katharina Veerkamp (v.l.) in den Güterhallen ihre aktuellsten Werke.

Foto: Beier

seiner berühmten Künstlerbilder: Joseph Beuys.

„Bei der Arbeit verlasse ich mich gänzlich auf meine Intuition. Die Fertigstellung eines Bildes kann 15 Minuten oder ein halbes Jahr dauern. Ich male bis zu dem Punkt, bis meine Intuition sagt, dass es fertig ist“, erläutert Robert Svarc.

Seine Kommilitonen von der Düsseldorfer Kunstakademie stehen Robert Svarc in nichts nach. Auf großformatigen Leinwänden

zeigen Dimitrios Kasakov, Niels-Olaf Hübner, Ellen Dederichs und Katharina Veerkamp ihr künstlerisches Talent. Mit farbenfrohen und fantasievollen Motiven, die meist naturalistisch dargestellt sind, regen sie Assoziationen der Besucher an.

Bereits zum zweiten Mal findet „Meister von morgen“ statt. Galerist Klaus Gehrman hat mit der Veranstaltung positive Erfahrungen gemacht: „Die Resonanz war gut. Die jungen Künstler ha-

ben viel verkauft. Es hat ihnen Spaß gemacht.“

Die Eröffnung des ersten Teils der Ausstellung „Meister von morgen II“ findet heute ab 14 Uhr im Rahmen eines Festes in der Galerie Gecko statt. Die erste Staffel ist bis zum Sonntag, 4. Juli, zu bewundern. Der zweite Teil mit den Werken sechs weiterer Studenten und Absolventen der Kunstakademie wird von Samstag, 17. Juli, bis Sonntag, 29. August, zu sehen sein.